
  
  

REQUERIMENTO Nº 058/2019 
 
 
 
Senhor Presidente e Senhores Vereadores: 
 
 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, na forma 

regimental, seja solicitado ao Executivo Municipal, para que, na medida do possível e 
dentro da legalidade, assuma a administração do Hospital Roque Gonzáles, uma vez que 
a Sociedade Beneficente mantenedora do Hospital enfrenta dificuldades financeiras para 
gerir a casa de saúde. 

 
Roca Sales, 19 de dezembro de 2019. 
 
 

  Cleiton Telocken  Nelson A. Vasconcelos Salvador 
  Vereador   Vereador 

 
 
JUSTIFICATIVA: 
 
O Município vem repassando valores significativos, de 

forma mensal, ao Hospital, com o objetivo de manter o seu funcionamento regular. 
Entretanto, mesmo com o auxílio do Poder Público Municipal, o Hospital apresenta 
sérios problemas de ordem financeira, o que acaba afetando o atendimento satisfatório 
da população. 

Por isso, se acolhida a proposta, o Município administrará 
de forma direta o Hospital. 

 
Roca Sales, 19 de dezembro de 2019. 
 
 

  Cleiton Telocken  Nelson A. Vasconcelos Salvador 
  Vereador   Vereador 

 


